



Fondé en 1912

JOURNAL

N° 148 V-ndredi
16 Décembre 1921

FEUILLE D'AVIS DE COPPET ET DES ENVIRONS

Paraissant le Lundi, le Mercredi et le Vendredi

ABONNEMENTS : Pour la Suisse, 1 an, 8 fr.; 6 mois, 4 fr.; 3 mois, 2 fr. — Les abonnements partent du 1^{er} du mois. — Pour l'étranger, le port en sus. — Les abonnements sont payables d'avance. — ANNONCES : 15 cent. la ligne ou son espace; réclames, 40 cent.; annonces cantonales et suisses, 20 cent. la ligne ou son espace. Rabais sur ordres importants. — Régie des annonces: Annonces Suisses S. A., Lausanne, Annonces dans tous journaux aux prix originaux. — Pour tous les changements d'adresse: 20 cent. — REDACTION, ADMINISTRATION: Imprimerie Ed. CHÉRIX, Avenue Viollier, Nyon. Téléph. N° 83. — Bureau du « Journal de Rolle », Imprimerie Ed. KISTON, Rolle.

COPPET

EN VALAIS. — La salle des conférences, parée de verdure, était trop petite dimanche soir, pour accueillir tous les auditeurs accourus des villages environnants à l'appel du comité des Conférences. Et ce furent des instants charmants, car c'est une vraie jouissance que de parcourir des vallées et d'escalader des cimes avec un guide aussi entraînant que M. Favre. Des voix d'hommes ont répété des chants connus et aimés et l'armailli, par ses yodelées, nous a donné l'impression que nous aussi nous étions sur l'Alpe enchanteresse et nous nous prenions à fredonner, après nos gentilles chanteuses:

*Ayons au ciel la tête,
Les pieds dans le rocher,
Pour que nulle tempête
Ne nous puisse arracher.*

Accompagnée au piano par Mme Wild-Leuba, Mlle Piédallu a exécuté des soli, entre autres « Le torrent », qui a fait très plaisir; un groupe du **Chœur du Léman** a chanté « Mon hameau » et « Pays aimé »; quelques fraîches voix de jeunes filles ont accompagné Mlle Piédallu, pour chanter « La rose de nos monts ».

Il est difficile d'énumérer toutes les vues idylliques, sauvages ou grandioses qui ont défilé sur l'écran, la liste en serait trop longue. M. Favre émaille son exposé d'anecdotes, de citations où il y a toujours le mot pour rire. Les jours de pluie sont, avec lui, aussi gais que les jours de beau. Certain de ces jours-là, dans un hôtel, le conférencier s'est amusé à feuilleter un très vieux registre et l'auditoire s'est divertie de connaître les impressions qu'y annotaient des voyageurs, complétées par d'amusantes réflexions d'alpinistes venus après eux. Ce défilé de vues en couleurs a tout simplement ravi le public.

Un vif remerciement à l'aimable conférencier pour le plaisir qu'il nous a procuré avec cette belle vision alpestre, et notre reconnaissance va aussi aux aimables artistes et chanteurs qui l'ont si bien secondé.